

校の風

校長 森 薫

◎3年生が卒業しました。3年生のために最大限できることを行い、思い出を創ってくれた2. 1年生、本当に有難うございました。

さて、いよいよあなたたちが毛里田中の歴史を創る番ですね。何事にも一生懸命に取り組むという3年生が残した伝統は、ぜひ引き継いでください。2年生は進路が決定する日、卒業する日も365日を切りました。

卒業式の会場準備や校内の清掃等もしっかりとやってくれましたね。3年生は、3月9日・10日に公立高校の後期選抜試験がありましたが、その翌日の11日に登校して、校舎内がきれいになっていることに驚いたようです。また、1時間目から卒業式の練習を体育館で行いましたが、体育館通路や体育館の中に入つて、本番と同じ素晴らしい会場となっていることにとても驚いたようです。自分たちの卒業式のために、2. 1年生が一生懸命に準備してくれたことに感激していました。

3校時の『在校生による卒業式』、在校生を代表して生徒会長の齋藤君が「送辞」を読み上げてくれましたが、話の内容も態度もとても素晴らしい、感動しました。文章作成も大変だったのではないかと思います。鈴木先生もサポートしてくださいましたが、齋藤君の感謝の言葉はしっかりと3年生に届いたはずです。3年生だけでなく、1. 2年生や私たち教職員もしっかりと聞いていました。本当に有難う。

そして、3年生に向けての、感謝を込めた『変わらないもの』の歌の贈り物、これも全員が心を込めてしっかりと歌ってくれました。3年生も照れながらもとても感動していました。いつまでも忘れないでいてくれることと思います。3年生の廊下に掲示した感謝のメッセージも有難う。3年生の卒業式の態度もとても立派でしたよ。

2年生、1年後はあなたたちが送られる番です。あなたたちが一生懸命に頑張っていれば、今的一年生も新1年生も一生懸命にあなたたちのために努力してくれるでしょう。ぜひ目標とされる先輩、尊敬される先輩、そして3月には在校生全員から感謝の心で送られる卒業生になってください。あなたたちならば絶対に大丈夫だと期待しています。生徒会本部役員の皆さんも、色々有難う。これからも宜しくお願ひします。